



Economía de Etiopía con avances y desafíos superados tras reforma

Description

(Addis Abeba) La ministra de Planificación y Desarrollo de Etiopía, Fitsum Assefa, destacó hoy los notables avances económicos al superar los desafíos enfrentados con la reforma en el sector, centrada en fuentes multisectoriales de crecimiento.

Assefa mencionó los impactos de la pandemia de la Covid-19, los desastres naturales, el cambio climático y los problemas de seguridad entre los retos superados.

«Y esto ha colocado a Etiopía entre los países que han mostrado un progreso sustancial a nivel mundial en los últimos años», afirmó.

Destacó que Addis Abeba se convirtió en la primera economía más grande en África oriental, la tercera en África subsahariana y la quinta en el continente gracias a la corrección de los desequilibrios a nivel macro por la reforma nacional.

Precisó que devolvieron un préstamo de 10 mil millones de dólares en los últimos cinco años tras mejorar la capacidad e ingresos y, en la actualidad, adoptaron una postura firme para aceptar cualquier anticipo comercial.

Como resultado, la relación deuda/PIB (producto interno bruto) que era del 30 por ciento antes de la reforma, disminuyó al 13,7 por ciento, reveló.

La ministra señaló además que Etiopía fue testigo de un aumento de la inversión extranjera directa, con un promedio de más de tres mil millones de dólares anuales, así como el crecimiento notable de varios sectores de desarrollo.

Al respecto, se refirió al cultivo de trigo mediante riego, la iniciativa Recompensa de la canasta destinada a la seguridad alimentaria, la minería, el turismo, la industria manufacturera y la expansión de la infraestructura turística.

Desde julio de 2024 se implementa en el país una reforma macroeconómica integral destinada a construir una economía moderna que pueda competir a escala mundial, subrayó.

La política, agregó, permitió un flujo fluido de distribución de divisas en todo el sector y que los bancos compren más divisas de las que vendan en los últimos seis meses. Además, fue creado un mercado cambiario estable al reducir las brechas entre el mercado legal y el paralelo.

Con el objetivo de resistir las presiones que surjan tras la normativa, el gobierno asignó 400 mil millones de birr (más de

tres mil millones de dólares) para salarios, combustible, fertilizantes y otros subsidios para ayudar a los hogares y personas de bajos ingresos a protegerse de los efectos adversos de las medidas, concluyó.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025

www.elmaipo.cl